



Projet Voix de femmes et Graff

publié le 10/10/2018

Les 3e graffent avec ARTI

Cette année, les élèves de 3e participent au projet "Voix de femmes 2" avec différents ateliers : **écriture, graff et beat box**. Dans le cadre de ce projet, avec l'aide de *l'école d'arts plastiques de Parthenay*, les élèves ont eu un avant gout de ce qui les attend au mois d'avril. **Ils ont rencontré ARTI**, graffeur deux sévrien, et ont graffé sur des vinyles...

Une première approche et une première rencontre qui a remporté tous les suffrages.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.